



Cámara de Diputados avala convocatoria para elegir a nuevos consejeros del INE

Por fin y después de haberles corregido la plana el Tribunal Electoral, hay un consenso unánime de los coordinadores parlamentarios, que hoy pudieron decidir cómo se va a emitir este nuevo formato de convocatoria para los que deseen aspirar a cualquiera de las cuatro plazas, incluyendo la del presidente del Instituto Nacional Electoral. Al respecto, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier señaló: “Si sale de manera natural que a alguno todos le reconozcan, sin egoísmo, sin partidismo, que le reconozcan que tiene las cualidades necesarias para garantizar un ejercicio democrático, lo vamos a respetar”.

https://drive.google.com/file/d/1Mg5K5hWj4cVgRIkkJ_vzDoID5ifyznpV/view